
市第十四次党代会今日开幕，昨日，出席会议的党代表陆续来到国际大酒店等地报到。
（记者 庄颖昶）

党代表满怀豪情赴盛会

主任：邵德鹏

副主任：陈良春 林圣赞

委员（按姓氏笔画排列）：王照敢 许锦业 余列权

陈彪 陈祥雄 陈晓锋 邵晓萍（女）林杰 林敏 林南青

胡志酬 胡汝楷 施经略 蔡仁敏 傅碎木

市第十四次党代会
代表资格审查委员会名单

（中国共产党瑞安市第十四次代表大会预备会议

2016年12月27日通过）

（共18名）

一、听取和审议中国共产党瑞安市第十三届委员

会的工作报告；二、听取和审议中国共产党瑞安市纪

律检查委员会的工作报告；三、选举中国共产党瑞安

市第十四届委员会；四、选举中国共产党瑞安市第十

四届纪律检查委员会；五、选举瑞安市出席中国共产

党温州市第十二次代表大会代表。

市第十四次党代会议程
（中国共产党瑞安市第十四次代表大会预备会议

2016年12月27日通过）

主席团常务委员会组成人员：
陈胜峰 麻胜聪 王忠宝 管秀云（女）陈朴顺 陈世尧

王小甫 曾瑞华 徐守洋 张榜桃 邵德鹏 叶艳（女）

主席团常务委员会召集人：陈胜峰

市第十四次党代会
主席团常务委员会名单

（中国共产党瑞安市第十四次代表大会主席团

第一次会议 2016 年 12 月 27 日通过）

中国共产党瑞安市第十四次代表大会主席

团设常务委员会，常务委员会由是代表的第十三

届市委常委组成，共 12 人。

主任：邵德鹏

副主任：吴学权 钟锦强

委员：夏杰 金建宇 陈彪 余列权 黄瑞芬

市第十四次党代会
代表提案工作委员会名单

（中国共产党瑞安市第十四次代表大会预备会议

2016年12月27日通过）

（共8名）

副秘书长：王小甫 邵德鹏 叶艳（女）项金敏 周晓华

市第十四次党代会
副秘书长名单

（中国共产党瑞安市第十四次代表大会主席团

第一次会议 2016 年 12 月 27 日通过）

（共 5 名）

王小甫 王忠宝 木维 叶艳（女）叶世林 叶序锋 叶建辉

白一帆 李明达 李治学（女）李孟光 吴学权 余成锡

张榜桃 张蕙娜（女）陈世尧 陈朴顺 陈良春 陈胜峰

邵德鹏 林昌勋 林政洪 林朝进 林德池 金华明 周晓华

郑海洁（女）项金敏 施巨耀 宣章良 贾建华 徐守洋

麻胜聪 曾瑞华 虞峰云 管秀云（女）鞠海亭

秘书长：王忠宝（兼）

市第十四次党代会
主席团成员和秘书长名单

（中国共产党瑞安市第十四次代表大会预备会议

2016年12月27日通过）

（共 37 名，按姓氏笔画排列）

这几年社会不断发展，

群众的生活越过越便利，越

来越幸福。以前莘塍和市

区间有公交车，前段时间又

增设了公共自行车，大家日

常出行更方便了。

对 我 们 村 来 说 ，村 民

们 评 价 最 高 的 是 阳 光 小

学 ，以 前 学 校 软 硬 件 设 施

跟不上，本村生源外流，多

是 新 居 民 子 女 就 读 ，后 来

教 育 部 门 调 整 了 政 策 ，如

今 师 资 力 量 好 了 ，校 舍 环

境 改 善 了 ，学 生 的 成 绩 一

年比一年好。

如今，村里安置留地建

设 的 房 子 、店 面 都 分 配 到

户，日子越过越好，大家对

生活品质也更有追求。今

年 ，我 们 村“ 两 委 ”和 党 员

们积极响应我市“双创”工

作，撩起袖子，清理路面卫

生、维持停车秩序，大伙儿

干劲十足。

党员有话说党员有话说
■记者 苏盈盈

加快民生工程建设，
财政民生支出比例连续五
年超 70%；全力办好民生实事，民生难题有效缓解；扎实推进平安建设，群众安全感不
断增强⋯⋯

党员们说，五年来，我市坚持惠民安民，文教体卫等公共设施逐步完善，大家的生活
越过越好。

党员张建微（周家桥村党支部）

日 益 完 善 公 共 交 通 网

是 一 项 便 民 惠 民 的 大 工

程。我在曹村镇里上班，平

时经常要到市区办事，一般

开车到市区，将车停放在停

车场，然后搭乘公交车或骑

公共自行车去各个单位办

事。一般单位附近前来办

事的人多，车位难觅，有了

公 共 交 通 ，不 仅 环 保 、省

钱，还节约了不少时间。如

今城区的公共自行车站点

覆盖率比较高，而且还延伸

到了塘下、莘塍，我相信在

不久的将来，在曹村也能骑

公共自行车出行。

游 泳 是 我 很 喜 欢 的 体

育 项 目 ，偶 尔 会 到 市 游 泳

馆 畅 游 几 圈 ，但 是 目 前 我

市 恒 温 游 泳 池 还 不 多 ，而

且 多 集 中 于 城 区 ，希 望 通

过 未 来 几 年 的 发 展 ，我 们

在乡镇也能享受到更多更

好的文体设施。

党员吴振彩（高楼镇机关第二党支部）

我 市 十 分 重 视 文 化 礼

堂建设，高楼镇范围内有 5

个文化礼堂，逢年过节或周

末，文化礼堂经常举办各类

活动、文艺演出，丰富群众

生活。

我平时工作在高楼，下

班后去马屿或塘下，这五年

公共交通设施不断完善，比

如市区到塘下、马屿、高楼

都开通城乡公交，来往路费

便宜了不少。但是总体来

说班次还太少，希望以后能

增加班次，让老百姓的出行

之路更顺畅、更环保。

便利生活，不得不提的

是“ 市 民 卡 ”，如 今 去 医 院

就诊、乘坐公交车、借阅图

书 等 都 可 使 用“ 市 民 卡 ”。

听说以后到外地也可使用

我 市 的“ 市 民 卡 ”，期 待 这

样 的 惠 民 举 措 ，为“ 市 民

卡 ”开 通 更 多 功 能 ，实 现

“多卡合一”。

党员周德伟（营前村党支部）

党员话心声

惠民安民，群众生活越过越好
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